



Début: Rue de la piscine
fin: Rue de Provence

1ère dénomination: DCM 24/11/1967
2ème dénomination: DCM 16/05/2000



Elle s'appelait rue de la Liberté en souvenir de l'entrée en 44 des chars américains par cette rue.

En 2001, lors du cent cinquantième Anniversaire de l'insurrection Bas-Alpine contre le coup d'État de Louis Napoléon Bonaparte, il a été rajouté « et des Insurgés ». Cela en mémoire des insurgés Bas Alpins regroupés dans la ville et qui ont affronté les troupes de Louis Napoléon Bonaparte ici aux Mées le 9 décembre 1851.
Inaugurée le 7 octobre 2000

